

令和7年度「入園式」を開催！

4月7日（月）、令和7年度入園式を遊戯室で開催しました。

真新しい幼稚園の制服に身を包んだ新入園児が、お父さんお母さんと一緒に園の門をくぐってきます。元気いっぱい笑顔の子、お父さんやお母さんの手を握り不安そうな子など様々です。新入園児たちは先生に胸にお花をつけてもらって自分のクラスに向かいます。みんながそろってよいよ入園式が始まります。



新入園児たちはお父さんまたはお母さんといっしょに遊戯室に入場して着席していきます。全員が着席して入園式が始まりました。初めに、本園園長から子供たちに「幼稚園には新しく入ってくるお友だちに、優しくしてあげたいと思っているお兄さんお姉さんがたくさん待っています。そしてみんなには、優しい子・お話が聞ける子・頑張れる子になってほしいです。そのために先生たちはいっぱい応援したいと思います。」という話を、保護者の方には、「皆様と手と手を携えて子どもたちの健やかな成長をしっかりとお手伝いしたいと思います。」という旨の話がありました。

その後は教職員紹介です。各組を担当する先生一人ひとりが、組や名前を自己紹介し、式は終了となりました。その後担任の先生から、園生活がスムーズにスタートできるよう入園・進級のしおりに基づいた説明がありました。



入園式が終わり、父さんお母さん、担任の先生たちと記念写真を撮りました。全ての行程が終わり、子どもたちたちはこれから幼稚園に行くことが楽しみな様子でお父さんお母さんたちと帰って行きました。



新入園児、保護者の皆様ご入園おめでとうございます。皆様と一緒に健やかな成長の手助けができればと願っております。今後とも、園の保育活動に対するご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

※今回は、個人情報の保護の観点から園児の写真にはモザイクをかけてあります。